
 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 7/2024 

 

    A Vereadora abaixo subscrita, com assento nesta Casa Legislativa, vem nos 

termos do Regimento Interno desta Câmara Municipal, apresentar e propor o que segue: 

 

   PEDE que o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, 

providencie a organização das placas de sinalização na cidade. 

 

O pedido justifica-se, pois, há placas mal posicionadas, que induzem o 

transeunte a erro. 

 

 

Maiores explicações em plenário. 

 

Salto do Jacuí, em 16 de fevereiro de 2024. 

 

 

__________________________________ 

JANE ELIZETE FERREIRA MARTINS DA SILVA 

Vereadora PDT 

 

 

 


